

23. bis 26. Januar 2020

Orchideen



Orchideen und Kunst

Keramisches Design und seltene Orchideen - ein eindrucksvolles Zusammentreffen mit einer faszinierenden Vielfalt an Farben und Formen. Angehende Keramikdesigner haben gemeinsam mit erfahrenen Orchideengärtnern ein besonderes künstlerisches Ambiente geschaffen. Die Aussteller sind die Schule für Gestaltung Bern und Biel, Orchideen-Vereine und Orchideengärtner aus Asien, Südamerika und Europa. Besucherinnen und Besucher können aus einem grossen Sortiment Orchideen erwerben.

Keramik erlebbar

Entdecken Sie Keramik zwischen Handwerk, Kunst und Design: Neben Vasen, Pflanztöpfen oder Figuren warten auch ungewöhnliche Werkstücke wie Sitzhocker auf Sie, Lassen Sie sich überraschen! Gemeinsam mit dem Floristenteam von Stadtgrün Bern haben die jungen Keramiker/-innen spezielle Vasen entworfen und dekoriert - diese Arrangements stehen zum Verkauf. In der Sonderausstellung der Kleinen Orangerie zeigen Lernende des Abschlussjahres ihre individuelle Auseinandersetzung mit dem Werkstoff und bieten in der Schauwerkstatt Einblick in ihre Arbeit.

Gastronomie

Geniessen und träumen Sie bei Kaffee und Kuchen in unserem Orchideenbistro in den Gewächshäusern. Passend zur Ausstellung werden die Leckereien auf eigens dafür gestalteten Platten und Tellern serviert. Ein Restaurantbetrieb erwartet Sie im stilvollen und ehrwürdigen Ambiente der Grossen Orangerie.

Orchideen

Weitere Informationen www.orchideen-bern.ch www.ideebern.ch Bernmobil-Bus Nr. 19 ab Bahnhof Richtung Elfenau bis Station «Luternauweg» Parkplätze beschränkt

Öffnungszeiten

Do - So | 09.00 - 18.00 Uhr

Eintritt

Fr. 12.00 | Schüler, Studenten, Lehrlinge und AHV/IV-Bezüger Fr. 10.00 Kinder bis 16 Jahre gratis